FEUERWEHR DÖLSACH: NASSE BEZIRKSWETTKÄMPFE IM JULI

Bei der 138. Jahreshauptversammlung am Samstag wurde neuer Kassier gewählt. OV Johann Stocker dankte nach 36 Jahren ab. Das Kommando wurde wiedergewählt. Am 6. und 7. Juli finden in Dölsach die 22. Nass-Leistungs-Wettbewerbe statt.

Nahezu vollzählig waren die 81 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Dölsach am 23. Februar zur Jahreshauptversammlung erschienen. Kommandant OBI konnte neben Bürgermeister Josef Mair (Altkommandant) auch Noch-Abschnittskommandant Bezirksfeuerwehrinspektor OBR Franz Brunner, BH-Stellvertreter Dr. Karl Lamp und Polizeiinspektionskommandant Herbert Behounek willkommen heißen. Aus dem Bericht des Kommandanten war zu erfahren, dass im abgelaufenen Jahr in der Gemeinde zum Glück keine größeren Brandeinsätze vonnöten waren. Ausgerückt wurde zu insgesamt 4 Brandeinsätzen und 14 Technischen Einsätzen. HLM Bruno Oberkofler war als "Wespenbauftragter" sozusagen mit 37 Einsätzen in dieser Angelegenheit der meistbeschäftigte Feuerwehrmann im abgelaufenen Jahr. Viele Aktivitäten gab es für die Feuerwehrmänner bei diversen Veranstaltungen wie Römerlauf, Oldtimerrallye, Dolomitenradrundfahrt, Rodelrennen und "Wetten dass?" in Stribach mit Aufbau- und Sicherungseinsätzen.

Kursbesuche und Übungen

Um auf dem laufenden Stand und einsatzfit zu bleiben, sind laufend Übungen, aber auch Schulungen vor Ort und in der Landesfeuerwehrschule wichtig. Die Feuerwehr Dölsach absolvierte im abgelaufenen Jahr 8 Gesamtübungen, 2 Gemeinschaftsübungen im Abschnitt, spezielle Atemschutz-Übungen, Funkschulung und auch die Bewerbsübungen für die Nassund ATS-Bewerbe. 2 Gruppen erwarben die Atemschutzleistungsabzeichen in Bronze und Silber und legten in diesem Bereich auch die Leistungsprüfung ab. Die traditionelle "Alt-Herren-Gruppe" nahm erfolgreich bei den Nassbewerben in Hopfgarten i. Def. teil. 15 Kurse an der Feuerwehrschule wurden belegt und damit wieder die Ausbildung der Feuerwehr Dölsach getoppt.

Feste

Um die Kameradschaft zu pflegen und auch in die Vereinskasse ein wenig Geld zu bringen, wurden wieder einige Festveranstaltungen durchgeführt. So gab es zum Herz-Jesu-Sonntag nach der Prozession einen Frühschoppen beim Feuerwehrhaus und das schon traditionelle Kürbisfest beim SPAR-Markt mit Feurlöscher-Überprüfungsaktion. Teilgenommen wurde auch am Bezirksfeuerwehr-Schirennen und Vereins-Eisstockschießen.

Neuaufnahmen, Beförderungen und Neuwahlen.

Vier Jungmänner wurden von Kommandant Georg Pedarnig angelobt und zu Feuerwehrmännern befördert. Es sind dies Harald Egger, Marcel Goller, Kai Pfurtscheller und Simon Gütl. Befördert wurden weiters Mathias Eder und Hannes Stocker zum Hauptfeuerwehrmann, Klaus Hinterholzer, Joachim Pondorfer und Fabian Steiner zum Oberfeuerwehrmann. Ehrungen für langjährige Tätigkeit im Dienste des Feuerwehr- und Rettungswesens hielten vom Land Tirol durch Bezirkshauptmannstellvertreter Dr. Karl Lamp die Kameraden Martin Mayerl und Bernhard Steiner für 25 Jahre sowie Erich Egger, Albert Stocker und Franz Walder für 40 Jahre. Der langjährige Kassier OV Johann Stocker legte sein Amt nach unglaublichen 36 Dienstjahren in jüngere Hände, ihm wurde allseits für seinen Einsatz gedankt.

Bei den turnusmäßig anstehenden Neuwahlen des Vorstandes wurde die bisherige Führung mit Kommandant Georg Pedarnig, KDT.Stv. Franz Reiter und Schriftführer Franz Mietschnig im Amt bestätigt, als Kassier wurde Franz Guggenberger gewählt. Die Ehrengäste lobten den Einsatz, Zusammenhalt und die gute Stimmung in der FF Dölsach und gratulierten den Neuen, den Beförderten und den Gewählten.

Ausblick auf das kommende Jahr

2013 wird die FF Dölsach die Nassen Bezirksfeuerwehr-Leistungsbewerbe ausrichten, die am 6. und 7. Juli in Dölsach stattfinden. Beim dazugehörigen Feuerwehrfest werden am Samstag die Countryband Truck Steel, das Ensemble Osttirol und am Sonntag der Ebbser Kaiserklang für musikalische Highlights sorgen. Geplant ist wieder die Teilnahme an Atemschutzbewerben und an Leistungsbewerben.

teilweise von Franz Mietschnig geändert.

Robert Possenig

Bildtext: Der Ausschuss der FF Dölsach mit Ehrengästen

v.l. SF Franz Mietschnig, Kdt.Stv. Franz Reiter, Kassier Franz Guggenberger, Kommandant Georg Pedarnig, Zugs-Kdt. Andy Stocker, Funkbeauftragter Walter Unterkircher, G-Kdt. Franz Thaler, Gerätewart Franz Gasser, LG-Kdt.Stv. Martin Korber, BH-Stellvertreter Dr. Karl Lamp, GKdt. Wolfgang Oberkofler, Kdt. a.D. Bgm. Josef Mair, Bezirkfeuerwehrinspektor Franz Brunner, PI-Kdt. Herbert Behounek

